



Construire une fraternité nouvelle

Carême semaine 5

« Certes, une tragédie mondiale comme la pandémie de Covid-19 a réveillé un moment la conscience que nous constituons une communauté mondiale qui navigue dans le même bateau, où le mal de l'un porte préjudice à tout le monde. Nous nous sommes rappelé que personne ne se sauve tout seul, qu'il n'est possible de se sauver qu'en ensemble. »

Fratelli Tutti§32

Le pape François nous appelle à une fraternité sans frontières. Il nous invite à aimer l'autre et à nous ouvrir à lui qu'il soit à nos côtés ou loin de nous, quelles que soient son origine, sa nationalité, sa religion, sa spiritualité, sa couleur de peau. La solidarité à l'égard des plus pauvres et des plus vulnérables est une valeur fondatrice pour le CCFD-Terre Solidaire.

En ce temps de Carême, retrouvons un esprit fraternel, prêts à accueillir l'autre et à construire une relation harmonieuse avec notre « cœur la Terre »

L'association **KMF (Katalyana Mitta Foundation)** de Birmanie, développe et accompagne la mobilisation et l'engagement social des jeunes bouddhistes à travers des formations, des rassemblements et un appui aux projets. Ainsi ils jouent un rôle actif dans le développement de leur pays et œuvrent pour la défense de l'environnement et le dialogue interreligieux et interethnique.

